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Ziele

Empfang
Der Begriff "Sozialraum" ist umstritten! Vorschlag: Pausenraum, Lounge

Küche
Arbeitsplatte mit Spüle und Herdplatten montieren.
Wasseramatur einbauen
Türen ausrichten und Fliesenspiegel einsetzen.
Strom installieren

Stefan ist morgen nicht da, kann aber vielleicht remote unterstützen
Wasser installieren

Eki ist da und kann das evtl. machen
WC

Boden mit Ausgleichsmasse bearbeiten
ist in Arbeit

welche Farbe wollen wir auf dem Boden streichen?
Umkofferung herstellen Acryl oder Acryl und Fliesen?

Vorschlag Ebi: Erstmal Acryl ausprobieren  Konsens: erstmal gelbes Acryl auf einer Fläche probieren und dann weiterschauen
Thema dabei: Wie gut lässt sich das sauber halten und reinigen

Holzwerkstatt
leer räumen  Termin mit Matthias wird gerade koordiniert. Je mehr wir da mit ihm klären können um so besser. Deshalb sollte der Boden 
frei sein , so das wir uns die Balken da drunter ansehen können
Es soll auf jeden Fall so viel wie möglich aus der Werkstatt geräumt und temporär in der Montagehalle gelagert werden, evtl. eine der 
Werkbänke in Container einlagern um die Montagehalle nicht vollständig zuzuräumen, die andere in der Montagehalle vernünftig 
aufbauen

Umzug Pausenraum aus der CAM-Werkstatt in den Empfangsraum
Wenn die Küche fertig ist

Keller
Trasse aufbauen  Plan im Confluence
Serverraum schleifen  Matthias

Versiegelung kann man mit Wasserglas machen  Volker schaut, ob er noch Reste hat
Zugang zum Keller säubern und Abfluss ertüchtigen.

Fließrichtung muss gecheckt werden, Wasser fließt an sich ab
Waschbecken in Chemieraum unter der Treppe montieren.

Es müssen noch Leitungen verlegt werden
Bernsteinzimmer

Briketts und Bauschutt Abtransport
Briketts könnten erstmal im Keller gestapelt werden, bis klar ist, was damit passieren soll
Verbrennen ist aus ökologischer Sicht nicht so cool, evtl. AWG fragen, ob die die für die Müllverbrennungsanlage 
brauche können
Alternativ: Leute, die noch mit Briketts heizen fragen, dann müssen diese zumindest keine neuen kaufen und 
verbrennen
Es sind schon über zwei Big-Packs

Seilwinde optimieren
Außenfassade

Soll endlich mal angegangen werden
Morgen: Metallteile davor entfernen, Kleber nivellieren und danach noch einmal Kleber auftragen (Zahnspachtel) um zum 
Verputzen vorzubereiten
Nächsten Samstag könnte dann der Putz aufgebracht werden

Entrümpelung eines Werzeuglagers von Amanda
Dimitri hat wohl schonmal etwas ausgeräumt
Am 10.08. treffen sich Lennart und Ebi zum ausräumen. Danach wird geteilt und Ebis Anteil zur GPA gebracht

Diskussionspunkte

https://confluence.utopiastadt.eu/display/~r.gloerfeld
https://confluence.utopiastadt.eu/display/~richie
https://confluence.utopiastadt.eu/display/~e.fahle
https://confluence.utopiastadt.eu/display/~n.bramkamp
https://confluence.utopiastadt.eu/display/~juergen+janzen
https://confluence.utopiastadt.eu/display/~mat
https://confluence.utopiastadt.eu/display/~bilderhobbit
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